
 

 

  

Anfragen der Jugendfraktionen 

zur Sitzung am 20.11.2017 in Kamen 

 
Anfrage von der CDU-Fraktion 

  
Der Stadtpark ist nur noch eine Ansammlung von Bäumen. Er hat keine 
Aufenthaltsqualität. Gerade in der dunklen Jahreszeit entstehen Angsträume. 
 
Welche Vorstellungen hat die Stadt Kamen diesen Zustand deutlich und vor 
allem kurzfristig zu verbessern? 
 

 
  




